





Le chantier d'extension de FEDD avance à grands pas !

La première pierre a été officiellement posée ce vendredi 15 mars.

Alain Rousset, Président du Conseil Régional de Nouvelle Aquitaine, Jacques Auzou, Président de la communauté d'agglomération du Grand Périgueux, Philippe Ducène, maire de Val de Louyre et Caudeau, Bruno Picquart, Président d'Agôn Electronics et Didier Roux, Directeur Général de FEDD ont posé la première pierre de l'extension de FEDD, levier majeur de la croissance de FEDD et du groupe d'électronique.

Agôn Electronics conçoit et fabrique des systèmes électroniques pour répondre aux situations les plus complexes, aux enjeux les plus critiques, aux contraintes opérationnelles ou environnementales les plus fortes. Bateau Amiral du Groupe, FEDD, qui compte aujourd'hui 225 salariés, s'ancre un peu plus encore dans son territoire et poursuit ainsi son développement à pas de géant.

Le savoir-faire de FEDD est reconnu par les plus grands acteurs des secteurs de l'aéronautique, du ferroviaire embarqué, de la défense, du spatial, du médical, ou de l'instrumentation ultra précise. Tous ces domaines ont en commun des exigences de qualité et de fiabilité absolues pour des produits électroniques de pointe. FEDD est l'un des acteurs majeurs les plus reconnus en France et au-delà des frontières. Son expertise technique inégalée et son parc de machines industrielles à la pointe de la technologie font l'admiration de ses clients et partenaires.

La forte croissance du groupe nécessitait un projet d'extension, élaboré par le groupe Agôn Electronics et Argos Wityu, son actionnaire depuis février 2O22. La construction de l'extension a été lancée le 18 septembre dernier. La « première pierre » a été posée ce vendredi 15 mars par Alain Rousset, Président du Conseil Régional de Nouvelle Aquitaine, Jacques Auzou, Président de la communauté d'agglomération du Grand Périgueux, Philippe Ducène, maire de Val de Louyre et Caudeau, Bruno Picquart, Président d'Agôn Electronics et Didier Roux, Directeur Général de FEDD.

Ce projet de grande ampleur, qui va permettre de créer une centaine d'emplois entre 2023 et 2027, a pu voir le jour grâce au soutien marqué des Présidents Alain Rousset et Jacques Auzou, de leurs équipes, et des élus.

Installée à Val de Louyre et Caudeau depuis les années 1980, FEDD est en croissance permanente. 2023 a constitué un record d'activité à 46 M€, €, record qui sera encore une fois largement battu en 2024 puisque la société prévoit un chiffre d'affaires supérieur à 51 M€. FEDD vise de dépasser 65 M€ en 2027.

Jusqu'alors, le site de FEDD était composé de deux bâtiments espacés de 150 m et un dénivelé de 8 m environ. L'extension permet de relier les deux bâtiments historiques ce qui améliorera





considérablement les conditions de travail au sein d'un bâtiment unique et industriel tout en apportant 3200 m² supplémentaires pour augmenter la production.

Bruno Picquart, Président-Directeur Général d'Agôn Electronics, commente : « nous avons travaillé depuis deux ans avec les équipes de la Région Nouvelle Aquitaine et de la communauté d'agglomération du Grand Périgueux pour définir ensemble ce projet d'agrandissement, son déroulement et son financement. Non seulement Messieurs Rousset et Auzou ont parfaitement compris et accompagné notre ambition de développement et de création d'emplois, mais en outre la réactivité de tous les acteurs nous a permis de démarrer le chantier dès septembre dernier pour une livraison prévue fin août 2024. Compte tenu de la forte croissance de nos marchés, la rapidité de mise en œuvre des décisions était un enjeu majeur ! Cette extension nous permet de capter des marchés et convaincre de nouveaux clients que, faute de place, nous n'aurions pas pu accompagner sans cela. »

Didier Roux, Directeur Général de FEDD s'enthousiasme : « la stratégie du groupe Agôn Electronics est axée sur la croissance. Avec une nouvelle usine, FEDD va largement contribuer à cette croissance. Par ailleurs, dans ce nouveau bâtiment nous allons concevoir une implantation industrielle plus moderne, qui rendra les conditions de travail pour nos équipes bien plus agréables, et créera encore plus de valeur pour nos clients. Tous les acteurs autour de nous ont parfaitement accompagné le nouvel élan que nous donnons à FEDD pour développer notre savoir-faire très spécifique et notre expertise de rang national. C'est une grande fierté pour nos salariés. »

Contacts

Agôn Electronics

Contact: Bruno Picquart

Mail: bruno.picquart@agon-electronics.com

+33 6 22 19 74 27

http://agon-electronics.com



